

# *Países de la Unión Europea presentarán muestra cultural en Cuba*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Bodas.net**

La Habana, 30 mar (RHC) Una muestra de la riqueza cultural de las naciones europeas tomó este jueves el escenario de la Fábrica de Arte Cubano -FAC-, durante el acto de lanzamiento del mes dedicado a este continente en nuestro país.

Justamente en el Día de Europa, diversos representantes de instituciones y embajadas acreditadas en la mayor de las Antillas se reunieron para dar a conocer el amplio programa de actividades, que acontecerá del 9 de abril al 9 de mayo próximos y que tendrán como epicentro ese continente.

Como preámbulo de la rueda de prensa, el Cuarteto Intermezzo, de la Universidad Transilvania de Brasov, Rumania, hizo las delicias del encuentro con la interpretación del himno de esta organización La Oda de la Alegría, cuarto movimiento de la Novena sinfonía de Ludwig van Beethoven.

El mes de Europa en Cuba conjugará fotografía, literatura, cine, teatro y música, en aras de conformar un catálogo «creativo, ecléctico variado y novedoso», que refrende los vínculos con la nación caribeña y celebre la unión construida a lo largo de décadas, apuntó la embajadora de la Unión Europea en La Habana, Isabel Brilhante Pedrosa.

Desde la FAC, Pedrosa informó sobre la agenda de acciones previstas por los Estados Miembros para esta etapa, entre las cuales sobresale VI Festival de Cine Europeo, la Jornada de la literatura Fantástica polaca, los talleres de pintura, la ruta musical por plazas de esta capital, entre otras.

Organizado por la Delegación de la Unión Europea junto a todos los Estados miembros representados en Cuba, el evento cuenta con el respaldo de instituciones locales como el Ministerio de Cultura, la Oficina del Historiador de la Ciudad, la Cinemateca de Cuba, entre otras.

Asimismo, destacó que el calendario de exposiciones, recitales, talleres y demás propuestas tendrá por escenario el Teatro Nacional, FAC, la Alianza Francesa, la Plaza Vieja, las sedes diplomáticas, el Museo de Bellas Artes, el Palacio del Segundo Cabo, el Castillo de Atarés, el Palacio de los Capitanes Generales y diversas entidades culturales y de enseñanza.

Por primera vez tiene lugar un proyecto como este, «ambicioso, expresión de la identidad europea» y que refrenda la premisa «Unidos en la Diversidad», pues exhibe las expresiones de creación contemporáneas sin distinciones, explicó la embajadora.

Entre las opciones incluidas en el programa destacan las visitas guiadas por las colecciones europeas del Museo de Bellas Artes, así como la gala Ellas Cantan a María Callas, que evocará la impronta de la icónica soprano, considerada la cantante de ópera más eminente del siglo XX, en el centenario de su nacimiento.

Igualmente, sobresale el espacio previsto en el Instituto Superior de Relaciones Internacionales destinado a familiarizar a los estudiantes con la historia de la integración europea y la feria de estudios, que permitirá conocer las ofertas de superación en universidades del conocido como «viejo continente». ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/318275-paises-de-la-union-europea-presentaran-muestra-cultural-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**